



En automne 2020, huit alpinistes du CAS Neuchâtel partent pour le nord-ouest du Népal, une région encore largement inexplorée.

Objectif : l'ouverture d'une nouvelle voie en style alpin sur un sommet vierge à plus de 6000m d'altitude dans la chaîne du Nyalu Lek.

# APÉROS DE SOUTIEN

Vous souhaitez en apprendre plus sur notre projet, rencontrer certains membres de notre équipe, nous apporter votre soutien par l'achat de vin de la Maison Carrée ou de cartes postales ?

Nous vous rencontrerons volontiers au domaine de la **Maison Carrée Grand'Rue 33, 2012 Auvernier** pour un apéritif les :

- Mercredi 8 avril, dès 17h30
- Mercredi 13 mai, dès 17h30
- Samedi 6 Juin, 9h-12h

Aucune de ces dates ne jouent pour vous mais vous souhaitez tout de même nous soutenir ? Prenez simplement contact avec nous :



expe2020



@expe2020.cas



expe2020.cas@gmail.com